

INTERNALISASI NILAI-NILAI MORAL KEAGAMAAN DAN KEBANGSAAN TERHADAP PEMBENTUKAN KARAKTER MAHASISWA PROGRAM PPGT JUR. PENDIDIKAN TEKNIK MESIN FT UNY

**Syukri Fathudin Achmad Widodo (syukri_widodo@yahoo.com)
FT UNY**

ABSTRAK

Tujuan yang ingin dicapai dari penelitian ini adalah untuk 1) Mengetahui tingkat pemahaman dan pengamalan internalisasi nilai moral keagamaan dan kebangsaan terhadap pembentukan karakter mahasiswa program PPGT jurusan Pendidikan Teknik Mesin .2) Mengetahui faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi internalisasi nilai moral keagamaan dan kebangsaan terhadap pembentukan karakter yang seharusnya dikembangkan mahasiswa program PPGT . Manfaat dari hasil-hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi yang bermanfaat baik secara teoritis maupun praktis. Secara teoritis penelitian ini diharapkan dapat menambah khazanah ilmu pengetahuan, khususnya bidang pendidikan nilai atau karakter, disamping juga merangsang dilakukannya penelitian yang lebih mendalam dan lebih luas terkait dengan permasalahan dalam penelitian ini.

Secara praktis penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat bagi para pelaku pendidikan , khususnya bagi dosen dan pengambil kebijakan di lingkungan Fakultas Teknik Universitas Negeri Yogyakarta .

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode *ex post facto* dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Sampel dalam penelitian ini adalah mahasiswa program PPGT jurusan Pendidikan Teknik Mesin. Pengumpulan data dilakukan dengan instrumen kuesioner. Pengujian instrumen penelitian yang dipakai menggunakan uji validitas isi dan konkuren serta uji reliabilitas. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan analisis regresi berganda.

Hasil penelitian diperoleh bahwa terdapat pengaruh positif dan signifikan antara nilai moral keagamaan dan nilai moral kebangsaan secara bersama-sama terhadap pembentukan karakter mahasiswa program PPGT jur. Pendidikan Teknik Mesin yang ditunjukkan dengan koefisien korelasi sebesar $r_{xy} = 0,463$ dan diperoleh nilai F_{hitung} sebesar 5,325 dengan $p-value = 0,011 < 0,05$. Hal ini menunjukkan bahwa apabila mahasiswa memiliki karakter program PPGT jur. Pendidikan Teknik Mesin yang tinggi maka akan dapat berdampak positif terhadap tingginya terhadap pembentukan karakter mahasiswa program PPGT jur. Pendidikan Teknik Mesin.